



El Sol de Sinaloa



CULIACÁN | VIERNES 1 DE NOVIEMBRE DE 2019 | AÑO LXII | NO. 22,525 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$8.00

NACIONAL REVELAN QUE CORONEL MEDIO TOMÓ DECISIÓN

En su comparecencia, Alfonso Durazo informó que en México no hay orden de captura contra Ovidio Guzmán López. **Págs. 14-15**

CONGRESO DEL ESTADO Piden diputados desaparecer la ASE

En el pleno, el grupo parlamentario de Morena demanda también que se reforme la Ley de la ASE porque no cumple con sus funciones; y diputados del PRI advierten que el rechazo de las cuentas públicas del 2017 es político y no legal. **Pág. 6**

"JUEVES NEGRO" Ven contradicción en operativo fallido

¡Al sinaloense no se le engaña tan fácil!, advirtió el diputado Mario Rafael González Sánchez, al cuestionar la mañanera donde el gobierno federal dio a conocer "paso a paso" el operativo del jueves negro en Culiacán. **Pág. 6**



Culiacán se llena de altares

Y la ciudad se llenó de ofrendas por la celebración del Día de Muertos: Escuelas y dependencias instalaron en sus espacios altares para recordar a los fieles difuntos. En la UAS se montaron ofrendas en honor a Don Cruz Lizárraga, fundador de la banda El Recodo, y al periodista Javier Valdez. En el Congreso del Estado se colocó una ofrenda en honor al fotógrafo Sergio Inzunza y a la luchadora Magaly Reyes. **Pág. 5** /FOTOS: JESÚS VERDUGO Y RICARDO PARRA

CUESTIONADO HASTA POR MORENA

Estrada Ferreiro, un año de desencuentros

IRENE MEDRANO VILLANUEVA

Al alcalde culiacanense se le conoce más por sus exabruptos que por su trabajo, y él insiste en no tratar temas personales

En medio de la controversia, el enojo, el festejo, la chunga, la diatriba y la amenaza velada, Jesús Estrada Ferreiro cumple un año al frente de la alcaldía de Culiacán.

El alcalde postulado por

Morena, "es muy entrón", pero para la polémica, mientras que a la necesidad de servicios como son la recolección de basura, el alumbrado público y el bacheo, "le da largas". El funcionario mu-

nicipal es más conocido no por su trabajo en beneficio de la ciudad capital, sino por sus frases, dichos y postura por la que a veces, incluso, causa indignación.

Cada vez que es entrevistado, el alcalde suelta sin ninguna sensibilidad expresiones como las de "yo no la violé", o el mensaje que sin piedad externó a dos días después del Jueves Negro en Culiacán, cuando invitó a los turistas visitar Culiacán, afirmando que la

ciudad estaba en orden y que vivía un clima de tranquilidad, y externó sin ningún humanismo: "ya no hay más muertos". Y se preguntó: ¿cuál temor, cuál inseguridad?.

Una de las últimas del alcalde de Culiacán, es que no le quiere entrar a la austeridad, y pretende darse como regalo por cumplir un año en el poder un aumento de sueldo, junto con 50 de sus funcionarios. **Pág. 2**

